



GRISE

Groupe de recherche et d'intervention
sur les adaptations sociales de l'enfance (GRISE)
de l'Université de Sherbrooke

les midis-conférences du GRISE

MERCREDI 12 FÉVRIER
11h45 à 12h45

Accompagner les parents vivant avec un trouble mental et leur famille: état des lieux et perspectives cliniques



Conférencière

*Geneviève Piché, Professeure titulaire, Département de psychoéducation et de psychologie -
Campus de Saint-Jérôme, Université du Québec en Outaouais*

Résumé : Les problèmes de santé mentale chez les parents représentent un enjeu de santé publique majeur, en raison des répercussions potentielles sur les enfants et les familles. Les services en santé mentale et leurs partenaires ont un rôle important à jouer auprès de ces familles vulnérables, pour favoriser leur santé et bien-être. Ces objectifs sont alignés sur les domaines prioritaires du Plan d'action interministériel en santé mentale (MSSS, 2022) et sont soutenus par le modèle de rétablissement relationnel. Des études antérieures ont souligné que l'intégration d'une dimension familiale et relationnelle dans les soins des patients ayant un rôle de parent peut améliorer l'efficacité parentale, soutenir le rétablissement des parents et réduire le risque de problèmes de santé mentale chez leurs enfants. La conférencière présentera le portrait des pratiques de soutien aux familles rapportées par des professionnels en santé mentale ayant participé à une large enquête en ligne. Des pistes de recommandations cliniques spécifiques pour le Québec seront également mis en évidence.

POUR JOINDRE CE MIDI-CONFÉRENCE SUR
TEAMS, [CLIQUEZ ICI](#) OU SCANNEZ CE CODE QR

